

LES RELATIONS SOCIALES EN EQUATEUR :

Avec l'Interact :

Avec l'Interact de ma ville nous avons beaucoup d'activités organisées, il y en a presque chaque weekend. Les activités peuvent varier, une fois nous sommes allés ramasser des déchets sur la plage, nous sommes allés voir des enfants dans des orphelinats ou en besoin et nous leur donnons des cadeaux ou bien des produits hygiéniques importants pour la vie de tous les jours. Noël a aussi été une période très active pour le club, nous sommes allés dans des maisons de retraite, dans des hôpitaux pour enfants ... Chaque activité est très enrichissante, cela rend heureux de voir que l'on peut aider des gens grâce à des petits gestes.



Avec le Rotary :

Le Rotary nous a organisé 5 voyages durant cette année pour visiter les lieux les plus importants de l'Equateur, nous en avons fait 4 pour le moment, nous sommes allés à Baños de Agua Santa, Manta, Amazonie, et aux Îles Galapagos. Je ne remerciais jamais assez le Rotary pour ces expériences hors du commun et qui resteront gravées. On s'est créé un groupe d'étudiants d'échanges très soudés malgré le fait que nous venons des 4 coins du monde !



Les relations avec la famille :

Dans mon cas cette année j'ai eu deux familles d'accueil, les deux sont assez différentes mais géniales, je remarque bien que les mamans en Equateur sont très attentionnées et feront tout pour te mettre à l'aise, elles te considèrent vraiment comme leur fille. Et tu seras toujours le bienvenu dans une famille



Equatorienne, ils adorent recevoir et partager !

Les relations avec les amis :

Durant ces 8 mois j'ai pu créer un cercle social assez grand, le premier mois n'a pas été facile pour se faire de vrais amis, mais une fois que l'espagnol s'améliore les relations sociales fusent. Alors j'ai un très bon groupe d'amis que j'ai rencontré au lycée, on est à peu près 13 et c'est avec eux que je sors le plus ! Je suis aussi amie avec les deux groupes d'amis de Leon et Maël, deux étudiants d'échanges qui sont aussi à Manta.

Puis bien évidemment on rencontre des gens en permanence, grâce aux soirées, aux amis d'amis ...

Et les Equatoriens sont toujours heureux, font toujours des blagues, donc c'est un vrai bonheur d'être entourée de joie de vivre !!



Conclusion :

Les relations sociales est une des choses les plus importante dans cette année d'échange, c'est grâce à ça que j'ai pu découvrir une nouvelle culture et apprendre autant chaque jour.

Le temps passe très vite, voire trop vite, mais je profite de chaque moment que cette expérience m'offre.